



Intervention d'un acteur au collège pour les 3e

publié le 19/11/2019 - mis à jour le 22/11/2019

Les 3e ont bénéficié d'une intervention d'un comédien de théâtre et acteur de cinéma, M. Jacques Develay, le jeudi 14 novembre, dans le cadre de l'EPI Parcours Avenir (découvertes des métiers) et du dispositif Collège au cinéma. Il leur a présenté les réalités du métier, les origines du cinéma, et les élèves ont visionné quelques passages de la série Baron Noir dans laquelle l'acteur joue. Ils en ont profité pour étudier le cadrage, les mouvements de caméra, etc.

Un grand merci à M. Develay pour ce moment de partage avec nos élèves !

